
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

例会日 毎週水曜日 12：30 〜13：30 

（第 2・4・5 水曜日 19：00 〜） 

例会場  Scapes the Suite  

葉山町堀内 922-2 

事務局  葉山町商工会内       

〒240-0112 葉山町堀内 1883-3  

TEL 046（875）2810 

会長：          齋藤  友美  

副会長：   池田 美恵子 

副会長：       土佐 洋子 

幹事：            神朔 理紅 

副幹事：         齋藤 徹 

S.A.A.：         照沼 信行     

会長エレクト： 富田 淳 

WEEKLY BULLETIN    HAYAMA R.C. WEEKLY 
葉山ロータリークラブ 

第 2780 地区 2024 年〜2025 年度 

第 2011 回例会  2024.11.13 

11/13(水) 19:00  葉山港管理事務所 3F 

 

1.開会点鐘（19:00）  

2. ロータリーソング  我等の生業♬    

３. 会長挨拶（会務報告）   

４. 幹事報告    

５. 委員会報告          

６. 出席報告     

７. ニコニコ BOX 

８. ふれあい例会 

９. 閉会点鐘（20：00） 

 

会長の時間（1１月６日）皆さま こんにちは。11 月に入りました。佐々木ガバナー

葉山ロータリークラブへのご訪問ありがとうございます。この葉山の海の景色と、アッ

トホームな葉山クラブの雰囲気を楽しんでいただけましたら幸いでございます。 

佐々木がバナーもいらっしゃるので私の自己紹介を少しさせていただこうと思いま

す。私は普段は歯科衛生士として、夫と経営する歯科医院で働いてます。私がロータリ

ーと出会ったのは、じつは２０年以上前。勤めていた歯科医院の院長の先輩、という方

が戸塚のロータリアンでした。そしてミャンマーに医療ボランティアに行くので、誰か

行かないか？という、お声がけをいただき、「ミャンマーという未知の国に行ってみた

い」というだけの動機で参加しました。当時 21 歳です。そこでロータリーの皆さんと

ご一緒したというわけなんですが、井戸を掘るお手伝いをするチームと、無医村で青空

歯科診療をするチームとで活動してきました。その医者のない地域まで行くのに、日本

から８時間かけてバンコク入りして一泊、翌朝、ミャンマーに飛びました。当時は軍事

政権だったので、空港で携帯電話没収。（帰りの飛行機に乗る前に返してもらえた）舗

装もないガッタガタの道をオンボロのバスに揺られ丸一日半。翌朝から青空診療を二日

か三日。途中、暑いので屋根を簡易的に作ってもらいました。別日には小学校で集団歯

ブラシ指導などをしてきました。21 歳で意図せず国際奉仕事業をするという、多分一

生で一回の貴重な体験に改め感謝したいと思います。 

 



 

 

 

   

 

幹事報告 

•【こ案内】第 36 回ローターアク

ト地区大会(12 月 8 日開催） 

•【こ案内】会員維持・増強に関し

ての意見交換会（地区会員増強・

維持拡大委員会） 

•11 月 RI レート 1 ドル＝153 円 

•11 月ロータリー財団月間リソー

スのこ案内 

•【資料配信】地区社会・国際奉仕

委員会(11/6) 

•【ガバナ一月信】 2024-25

年度第 5 号(11 月号）の配信 

ニコニコ BOX  ￥18,000 円 

（◎は大ニコニコです） 

•１１月に入りました。佐々木ガバナー、大野 AG

ありがとうございます。皆様、本日もよろしくお

願いします。           齋藤友美◎ 

•ガバナー、AG ようこそおこし下さいました。 

神朔理紅 

•佐々木ガバナー、大野ＡＧよろしくお願いしま

す。         山口健次郎◎/金子英生◎/土佐洋子◎ 

•佐々木ガバナー、大野ガバナー補佐、ようこそい

らっしゃいました！        戸張雅仁/鈴木誠二郎/  

隈本源太郎/齋藤徹/照沼信行 

•本日は楽しくご一緒お願いいたします。 

大野宏一ＡＧ（逗子ＲＣ）◎ 

•公式訪問にてお邪魔させて頂きました。よろしく

お願い致します。 

佐々木辰郎ガバナー（大和田園ＲＣ）◎ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

出席者 10 人 リモートなし 

出席率 59％ 

 

 

Scapes the Suite にて、佐々木ガ

バナー・大野 AG 公式訪問でした。 

2024-2025 年 RI 会長テーマは

「ロータリーのマジック」とは？ロー

タリーは平和を優先し、継続と変化の 

バランスを取り、次世代のメンバーを

オープンな心で迎える。 

地区テーマは「ロータリーのマジック

を行動で示そう！」私たち会員個々が

行動を起こし、プロジェクトを行い、

募金や寄付を行う事により、そこにマ

ジックが起こると信じます。 
 

  

 

 

佐々木ガバナー公式訪問 

  


